




## DESBALANCE

### FMI, tan optimista como el gobierno

:::: El viernes, nos platican, el Fondo Monetario Internacional (FMI), de **Kristalina Georgieva**, tomó a varios por sorpresa al subir de 0.2% a 1% su pronóstico del crecimiento de la economía nacional para 2025, escenario que nadie comparte en el sector privado. Citi, de **Jane Fraser**, dio a conocer esta semana los resultados de la encuesta que aplicó a 38 bancos, casas de bolsa y grupos de análisis, de las cuales Bankaool, de **Moisés Chaves**, destacó por ser el más positivo, cuya proyección fue de 0.8%. En el otro extremo aparecen Scotiabank, de **Pablo Elek**, y Valmex, de **Roberto Cano**, que pintan una caída de 0.1%. Nos dicen que el entusiasmo del FMI sólo rivaliza con el de Hacienda, de **Édgar Amador**, que se mantiene optimista sobre la economía mexicana.



JIM WATSON AFP

**Kristalina  
Georgieva**

### Amador en San Lázaro, más impuestos y menos crecimiento

:::: A propósito, este miércoles le toca el turno a **Édgar Amador** para comparecer ante el Pleno de la Cámara de Diputados. Será el segundo funcionario que acudirá a San Lázaro con motivo de la glosa del primer Informe de Gobierno. Sin embargo, a diferencia del resto de sus compañeros de gabinete, nos comentan que al secretario de Hacienda le caerá doble chamba, pues su comparecencia se dividirá en dos partes: una, por el informe, y la segunda, para explicar el Paquete Económico 2026 tras un breve receso. Nos adelantamos que la oposición no dejará pasar temas espinosos como el rescate a Pemex y el golpe al bolsillo por el aumento al IEPS en una economía que, si se cumple el pronóstico oficial, tendrá este año el peor desempeño desde 2020.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Édgar  
Amador**



## Museo de Banxico apagará velitas

:::: Por su aniversario número 5 este día apagará las velitas el Museo del Banco de México (Banxico). Nos cuentan que un 24 de septiembre de 2021 se anunció la reapertura de la sala bancaria



ESPECIAL

Jessica  
Serrano

de su edificio principal en la calle 5 de Mayo y la inauguración del recinto, proyecto que fue producto de años de trabajo de la dirección de Educación Financiera y Fomento Cultural, a cargo de **Jessica Serrano**, quien de la mano de la directora del centro, **Anareli Acosta**, lograron hacer realidad este sueño. Para recordar esa fecha, organizaron una serie de eventos

abiertos al público porque en lo privado, dado el periodo de silencio por la cercanía del anuncio de política monetaria programado para este jueves, al parecer no habrá celebración.